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□记者 王辉

本报讯 近日，市区矿工路中段南
67号楼居民宁建群致电本报反映，楼
下有居民自建一排车子棚，给楼上居民
通行带来不便，向有关单位反映一直得
不到解决。

11月 8日上午，记者在现场看到，
这排共 12 间的车子棚与 67 号楼之间
仅有两米多宽，是楼上居民出行的唯
一通道。居民景女士说：“通道太窄
了。有一次，楼上一位老人生病打
120，担架员抬着老人在过道里躲躲闪

闪才上了急救车，险些耽误了抢救时
间。”

82岁的居民盛继森退休前是平煤
神马建工集团有限公司土建处的一名
工程师。他说，这栋居民楼是土建处的
家属楼，建于2000年；2002年，该楼一
部分居民自建了车子棚；按照建楼的规
划设计图纸，这里没有规划车子棚。

宁建群说，每天上下班时段，就有
自行车或电动车停放在车子棚前的狭
窄通道上，给全楼居民的出入带来不
便。车子棚都是楼上居民自己建的，属
于违章建筑。他和一些居民曾多次向

社区和土建处反映，要求拆除车子棚。
经了解，市区矿工路中段南67号

楼隶属卫东区优越路街道华西社区。
11月8日上午，华西社区党支部书记樊
晓鸽与副书记代延俊说，上述车子棚是
否属于违章建筑需要权威部门认定。
针对居民的反映，代延俊曾找土建处后
勤管理干部史先生协商解决，对方表
示，几户建车子棚的居民工作难做，不
好拆。另外，拆除车子棚需要经费，没
有经费。

接着，记者拨通史先生的电话，对
方在电话中表示：“那些车子棚应由物

业公司处理。”由于67号楼目前没有物
业公司管理，史先生又称：“车子棚的拆
除问题应由办事处负责。”

对此，卫东区优越路街道办事处工
作人员李鹏（分管华西社区工作）认为，
上述车子棚是否属于违章建筑，需要车
子棚主人或产权单位提供合法的建房
手续才能认定。如果没有合法建房手
续，则属于违章建筑，那么，办事处将联
系卫东区城管执法局工作人员向车子
棚主人下发限期拆除违建通知书，由车
子棚主人自行拆除。否则，办事处将联
合执法部门采取强制措施予以拆除。

楼下车子棚给居民仅留两米多宽路
居民要求拆除，车子棚是否属违建仍待认定

我们身边好多中老年人佩戴普通老
花镜时间稍长，眼睛会发涩发胀、畏光、
流泪、眼疲劳、头晕、头痛，长时间戴会加
速眼球老化和病变，诱发多种眼部疾病。

蜂胶蓝莓智能老花防护镜三大特
点：第一，选用的太空镜片，摔不碎，划
不破，压不烂。第二，采用抗冲击性能
符合材料，镜架的韧度强，双菲镜片，
轻薄、安全。第三，预防眼睛疲劳，控
制老花度数上升及眼病形成。

每天仅限200名原装正品智能老
花镜，不花一分钱

即日起至 11月 30日，每天 8点至
18点，凡年满60岁的老人，前200名打
进热线可免费申领一副蜂胶蓝莓智能
老花防护镜。

特别提示：本次免费提供的蜂胶蓝莓
智能老花防护镜，一个电话马上送到家。

智能老花镜免费申领！

申领电话：400-919-8822

河南省平
顶山市煤炭公

司门面房，位于新华区建设路中段
路北，商务局西侧，七彩虹幼儿园东
侧。平房产证字第0301001747号，
租赁状况：在租。现已登录河南中
原产权交易有限公司，整体或分割
拍卖。详情请登录河南中原产权交
易有限公司网站实物资产查阅报
名。联系人：吴先生 电话：0371-
65665765

河南省平顶山市煤炭公司
2021年11月8日

拍卖公告

红绿灯被树枝遮挡，该修了

市民张先生来电：市区湛北路
与光明路交叉口西北角的红绿灯被
树枝遮挡，红绿灯时隐时现，影响司
机视线，希望有关部门能修剪一下。

本报热线工作人员与市园林绿
化中心联系，工作人员赵先生回复
说：“受大风影响，最近两天比较忙，
我们会尽快通知人员修剪树枝。”

红绿灯不亮，通行不便
市民海先生昨日来电：市区诚

朴路与神马大道交叉口红绿灯不
亮，该处车流量、人流量大，给市民
通行带来很大不便。

本报热线工作人员与市交管支
队交通科联系，工作人员任女士回
复说：“我们会尽快通知人员处理。”

□记者 高红侠

本报讯 近日，市民黄先生向本报
热线反映，他们所住家属院的两幢楼
之间有一棵枯树，存在安全隐患。

黄先生住在市区矿工路东段的原
平顶山总机厂家属院29号楼。他说，
在28号楼和29号楼之间的空地上，有
一棵枯死的柳树，近日我市刮大风，他
担心自家离枯树不远，有安全隐患。
黄先生说，几个月前，就有居民反映过

这棵枯树的事，物业公司工作人员称
会尽快处理，但迟迟未见行动。

11月9日上午，记者在这片空地上
看到，一棵大柳树足有四层楼高，枯枝
随风摆动，摇摇欲坠。柳树下是28号
楼东单元居民的必经之路。采访中有
居民说，最好尽快伐掉这棵树。

随后，记者来到负责该家属院管
理的河南晋景物业服务有限公司收费
处，工作人员张女士说，今年8月底，
确有居民反映此事，他们也向卫东区

东环路街道东联北社区反映了情况。
“我们物业没有砍伐权，砍伐须经有关
部门批准。”张女士说，该院交物业费
的住户寥寥无几，如果砍伐枯树的话，
还需要一部分资金，钱从何而来？

卫东区东环路街道东联北社区负
责人朱俊涛说，未接到过居民反映此
事，物业公司工作人员只是随口提过
一次。不过，针对居民反映的情况，他
们会尽快从中协调，早日办理砍伐证，
消除安全隐患。

风大枯枝乱摇 居民出入悬心
社区负责人：争取早日办理砍伐证，消除安全隐患

11月8日上午，市工人文化宫园区
工作人员正在处理倒伏的树木。

11月6日晚，我市突遭大风极端天
气，一夜狂风肆虐后，市工人文化宫园
区内 12 棵大树被连根拔起，刮掉的树
枝、落叶随处可见，倒伏的树木将线缆
砸断在地，部分车辆被砸，部分路灯损
毁。11 月 7 日开始，工作人员动用吊
车、挖掘机、电锯和粉碎机等，将倒地
树木吊装、运送，分解断枝，清理落
叶。 本报记者 吕占伟 摄

狂风过后，清理树木

水泵夜间已不再发出噪声

11 月 8日本栏目刊登了市民张
先生反映的情况：市区劳动路与建
设路交叉口西南角有一个无塔供水
泵，夜深人静噪声大，影响休息。

11月9日，张先生说：“此事见报
当天晚上，水泵就关了，没有了噪
声，晚上睡觉踏实多了。感谢晚报
的帮助。” （本报热线办）


